

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 2944 / 28 páginas / \$8.00



Foto: Contesía

ELLA AFIRMA QUE UNO DE SUS AGRESORES AÚN SIGUE ACTIVO

ONU: la policía poblana sí torturó a Lydia Cacho

Revisan estado de seguridad capitalina

Alba ESPEJEL

LA ALCALDESA electa de Puebla, Claudia Rivera Vivanco, no descarta aumentar el presupuesto para seguridad pública luego de que confirmara que faltan policías y que se necesita invertir más en tecnología.

“Sabemos que falta (recurso) pero no necesariamente es cubrir más números de policías. Si tenemos un déficit, el presupuesto hay que reorientarlo en una primera etapa, el apoyo federal vienen en la misma línea. Andrés Manuel (López Obrador) ya anunció que habrá una reingeniería en estos recursos y es una estrategia articulada (...) sí hace falta falta invertir en nuevas tecnologías y generar cultura de proximidad y participación ciudadana en la mejora social”, explicó.

A la tercera reunión de trabajo asistió Manuel Alonso García, titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito municipal, y el alcalde Luis Banck, quienes presentaron el diagnóstico de la incidencia delictiva en la ciudad, resultados de la estrategia Todos por la Seguridad y los retos antes de que termine la administración actual. Banck dijo que hacen una presentación formal y definen quiénes le darán seguimiento.

Rivera Vivanco agregó que “el diagnóstico que me tocará ya presentar en funciones va con base en elementos que hemos solicitado, como dar seguimiento a los exámenes de confianza, y la revisión de incidencias”. Adelantó que en su gobierno “no se maquillarán cifras”, por el contrario, revisarán los puntos rojos para dar certeza a la ciudadanía.

Pide reabrir indagatorias; en 2005 fue detenida en Cancún por elementos que

recibieron órdenes del exgobernador Mario Marín y el empresario Kamel Nacif

Agencias

En 2005, Lydia Cacho publicó el libro *Los demonios del edén*, en el que relacionó al pederastra quintanarroense Jean Succar Kuri con el empresario Kamel Nacif Borge, *El rey de la mezclilla*, quien desde entonces la acusó de difamación y calumnia.

El 16 de diciembre de 2005 Cacho fue detenida en Cancún por tres agentes de la Policía Judicial de Puebla, dos de la policía de Quintana Roo y 5 agentes privados de Kamel Nacif.

El 13 de marzo de 2006 denunció ante la PGR a Kamel Nacif y al entonces gobernador de Puebla, Mario Marín, por colusión, tráfico de influencias, tentativa de violación, falsedad de declaraciones y abuso de autoridad. De ambos, Nacif y Marín, se filtró una conversación telefónica



La periodista, en la presentación de su más reciente libro



Mario Marín Torres



Kamel Nacif Borge

que evidenciaba un acuerdo para detenerla. Lydia Cacho y Artículo 19 denunciaron en octubre de 2014 que el Estado Mexicano por violaciones a los derechos humanos cuando fue detenida en Quintana Roo y trasladada a Puebla.

A cinco meses de que se cumplan 13 años de la detención, el Comité de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas (ONU) pidió al gobierno mexicano una investigación imparcial, pronta y exhaustiva de las agresiones que sufrió Lydia Cacho: fue víctima de tortura psicológica y física, tocamientos e insinuaciones sexuales, amenazas y violencia verbal y física.

El representante en México del Alto Comisionado de la ONU, Jan Jarab, también planteó que deben ser eliminados en el país los delitos contra el honor, como la difamación y calumnias.

INFORMACIÓN (3A)



RECIBE GALI INDICADORES UNESCO DE CULTURA

EL GOBERNADOR Antonio Gali Fayad y la directora y representante de la Oficina de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura en México, Nuria Sanz, presentaron los 22 indicadores que entregó este organismo internacional al gobierno estatal, donde se destaca que Puebla cuenta con recursos culturales y creativos que pueden servir de base para un sólido desarrollo sostenible.

INFORMACIÓN (5A)

Taxistas rompen acuerdo de tarifas

» TEZIUTLÁN

Juan ASCENCIO
Corresponsal

TAXISTAS FORÁNEOS de Xiu-telcelo se niegan a revertir el aumento provisional de tarifas implementado mientras no existía circulación por el libramiento de Ixticpan.

El acuerdo fue pasar de 8 a 10 pesos mientras el tránsito volvía a la normalidad por la federal Teziutlán-Perote, pero continúan cobrando 10 pesos generando descontento porque el incremento no fue autorizado.

A mediados de marzo por indicaciones de la Secretaría de Infraestructura, movilidad y transporte (SIMT) se llevó a cabo el cierre provisional de la carretera federal Teziutlán-Perote para terminar trabajos del libramiento Arco Sur; los taxistas fueron desviados al libramiento de Ixticpan lo que conllevaría un incremento en el consumo de gasolina.

Gabriel Flores Martínez, encargado regional del transporte, señaló que esperan sostener un diálogo con Raúl Colín, representante del gremio, ello a fin de que se cumpla con el acuerdo.

Registran secuestro de 2 empresarios en 7 meses

» TEHUACÁN

Yomara PACHECO
Corresponsal

EL DIRECTOR de Seguridad Pública de Tehuacán, Marco Antonio López Alfaro, reconoció que en lo que va del año la Policía Municipal ha tenido

conocimiento de dos secuestros de empresarios e incluso activaron sus protocolos.

Comentó el funcionario que aun cuando se ha señalado que hay más casos, de manera oficial la corporación no tiene mayores datos porque los familiares no denuncian.

Manifestó que en el caso de la mujer presuntamente

secuestrada la mañana del martes se activaron los protocolos de búsqueda y se aplicaron medidas de seguridad en entradas y salidas.

Dijo que se apoyó a la Policía Estatal una vez que se ubicó el auto propiedad de la víctima; sin embargo, manifestó que desconoce si la empresaria ya fue liberada.



Foto: Yomara PACHECO

EL POPULAR
tecnoperfiles

¡GANA UN KIT DE REGRESO A CLASES!

4C

ÍNDICE

| | |
|-------------|----|
| Edictos | 2B |
| Pronósticos | 2B |
| Pasatiempos | 2F |

ESCRIBEN

| | | | |
|-----------------|----|---------------------|----|
| VECINDAD | 2A | ANDREW SELEE | 2D |
| RODOLFO RUIZ | 4A | CARLOS HEREDIA | 2D |
| MIGUEL BARBOSA | 4A | WALTER ASTIÉ-BURGOS | 2D |
| PABLO FERNÁNDEZ | 4A | SALVADOR GUARDADO | 2D |

En www.elpopular.mx/ embiste rinoceronte a camioneta de turistas en el Africam Safari



Sé parte de la noticia

Sé parte de El Popular